

# 1981 700 Jahre Spielberg

Am Sonntag, 24. Mai:

## Die Spielberger Vergangenheit wird im Festzug wieder lebendig

Im heutigen Karlsbader Ortsteil bereiten die Vereine und der Ortschaftsrat gemeinsam die 700-Jahr-Feier vor

**KARLSBAD-SPIELBERG (kg).** Ein Festzug, durch den die Geschichte Spielbergs lebendig werden soll, bildet den Höhepunkt der 700-Jahr-Feier des heutigen Karlsbader Ortsteils. Vom 16. bis 25. Mai wird das Jubiläum gefeiert, Landrat Dr. Ditteney und Bürgermeister Alfred Seeger haben die Schirmherrschaft übernommen, Festpräsident ist Werner Steger der Spielberger Ortsvorsteher.



700 Jahre Spielberg

## Nach der Gemeindereform gemeinsamen Weg gesucht

Kurier-Gespräch mit Ortsvorsteher Werner Steger  
Dorfbild ist noch nicht durch Hochhäuser „geprägt“

Von unserem Redaktionsmitglied Peregrin Lais

**KARLSBAD-SPIELBERG.** Dem 2044 Einwohner zählenden Ortsteil Spielberg steht ein großes, mehrtätiges Fest bevor. Vor 700 Jahren, am 25. Mai 1281, wurde er erstmals urkundlich erwähnt. Als bevorzugte Wohnlage begehrt, nahm die Zahl der Bevölkerung seit dem Zweiten Weltkrieg um rund das Doppelte zu. Trotzdem hat man es verstanden, den „Rummel“ fernzuhalten. „Ich wollte eine Gemeinde, in der es sich gut und ruhig wohnen lässt“, faßt Ortsvorsteher Werner Steger seine beim Amtsantritt vor sechs Jahren geäußerten Vorstellungen zusammen. Steger war zuvor sechs Jahre Ratschreiber und zwei Jahre Bürgermeister. Schon am 1. September 1971 war die Bildung der Großgemeinde Karlsbad wirksam geworden.



Vor dem Brezel-Backhaus



Festabend zum 700. Jubiläum

## Begegnung zwischen Vergangenheit und Zukunft

1200 Besucher am Freitag im Zelt / Auch ehemalige Spielberger kamen in ihre Heimatgemeinde

Von unserem Redaktionsmitglied Peregrin Lais

**KARLSBAD-SPIELBERG.** Es wurde gesungen und gespielt, Redner erinnerten an Vergangenes, blickten hoffnungsvoll in die Zukunft; Blumen und Geschenke fehlten nicht und man tanzte auch. Dies alles geschah zu Ehren des hochbetagten, sehr rüstigen „Jubilars“, des Karlsbader Ortsteils Spielberg. Die über 2000 Einwohner zählende Gemeinde feiert noch bis einschließlich Montag ihr 700jähriges Bestehen. Rund 1200 Personen kamen am Freitag zum Festabend ins Zelt beim Sportplatz. Unter ihnen die Schirmherren, Landrat Dr. Ditteney und Bürgermeister Alfred Seeger. Sehr viele ehemalige Spielberger folgten der Einladung in ihre Heimatgemeinde, einige reisten sogar aus Übersee an. Auch sie hieß Ortsvorsteher und Festpräsident Werner Steger besonders willkommen.

in der Mitte ein Blick  
ig (AVG), Bürgermei

